A/43/711 Français Page 18

- 55. L'Assemblée générale tiendra une séance commémorative le 8 décembre; des prix pour la cause des droits de l'homme, institués par l'Assemblée générale, seront décernés à des personnes qui auront contribué de façon exceptionnelle à la protection des droits de l'homme; enfin, pour marquer la Journée des droits de l'homme, un concert aura lieu dans la salle de l'Assemblée générale. Par ailleurs, à la date même de la Journée des droits de l'homme, le Secrétaire général acceptera à Oslo le prix Nobel de la paix, au nom des Forces des Nations Unies chargées du maintien de la paix, et des cérémonies auront lieu à Paris, au Palais de Chaillot, où, en 1948, l'Assemblée générale a adopté la Déclaration universelle des droits de l'homme.
- 56. A Genève, un séminaire international sur l'enseignement des droits de l'homme aura lieu du 5 au 9 décembre. Le Centre pour les droits de l'homme organisera un programme d'activités destinées à célébrer le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et, en coopération avec le Service d'information des Nations Unies à Genève, une exposition de la documentation relative aux droits de l'homme. Par ailleurs, les centres et bureaux d'information des Nations Unies s'attacheront activement à promouvoir, dans le monde entier, la célébration de la Journée des droits de l'homme.
 - IV. COORDINATION AU SEIN DU SYSTEME DES NATIONS UNIES ET COOPERATION AVEC LES GOUVERNEMENTS, LES ORGANISATIONS INTERGOUVERNEMENTALES ET NON GOUVERNEMENTALES ET LES INSTITUTIONS REGIONALES ET NATIONALES POUR, LA PROMOTION ET LA PROTECTION DES DROITS DE L'HOMME
- 57. Le Centre pour les droits de l'homme est en contact avec plusieurs gouvernements afin de parachever des projets de service consultatifs et d'assistance technique qui doivent permettre de renforcer les infrastructures nationales pour la promotion et la protection des droits de l'homme ou d'en créer. Ces projets varient d'un pays à l'autre et prévoient la formation de fonctionnaires, magistrats, policiers et militaires; la création de facultés de droit, la constitution de hibliothèques juridiques, la rédaction de textes juridiques conformes aux dispositions des instruments internationaux relatifs aux droits de l'homme, la publication de bulletins juridiques officiels et la collecte de renseignements pertinents et documents de référence.
- 58. Le Centre s'est aussi efforcé de renforcer la coopération et la coordination avec les organismes des Nations Unies s'occupant aussi des droits de l'homme, tels le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés (HCR), l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), l'Organisation internationale du Travail (OIT), l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). Une réunion de coordination pour le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme a eu lieu à Genève le 15 janvier. D'autres réunions seront organisées au moins une fois par an pour examiner les programmes en cours et chercher les possibilités de coopération dans les divers domaines. En tant que secrétariat du Comité commun de l'information des Nations Unies, le Département de l'information assurera la promotion et la coordination des activités d'information dans le domaine des droits de l'homme pour l'ensemble des organismes des Nations Unies.